

Des quartiers solitaires deviennent solidaires

Qu'est-ce qui manque aux aînés de Prilly? Les résultats d'une enquête menée au sud de la commune ont été présentés samedi

Depuis plus de dix ans, l'association Pro Senectute Vaud met en place des projets en faveur des aînés grâce au programme Quartiers Solidaires. Une vingtaine de quartiers de différentes communes sont engagés dans cette démarche. Dans chacun d'eux, il s'agit de poser un diagnostic communautaire de la population, pour ensuite donner l'opportunité aux seniors de s'exprimer, et surtout d'agir ensemble. Samedi, à Prilly, les résultats de cette enquête concernaient la partie Sud de la ville, les quartiers Nord et Centre ayant déjà été passés au peigne fin.

Le bilan est réjouissant: «Nous sommes passés de quartiers solitaires à quartiers solidaires», se réjouit le syndic, Alain Gillièron, qui a pris la parole devant une petite assemblée d'habitants âgés et d'acteurs locaux enthousiastes. Une fois les résultats de l'enquête présentés, ils étaient conviés à donner leur point de vue sur diverses thématiques: projets et aménagements urbains, questions de santé, sentiment d'appartenance ou identité des quartiers. Il en est ressorti, entre autres, que les liens sociaux sont jugés insuffisamment développés et que les amitiés sont difficiles à lier. Il manque des endroits pour se retrouver, des bancs publics pour se re-

poser... et la propreté laisse à désirer. Parmi les éléments positifs, la mixité culturelle est appréciée, de même que la diversité des commerces.

Maintenant que le diagnostic est posé, que faire? «Ce qui est très central, ce n'est pas tellement de savoir ce qu'ils vont pouvoir trouver dans leur quartier, mais ce qu'ils vont pouvoir y faire pour eux-mêmes, explique Tristan Gratier, directeur de Pro Senectute Vaud. Ils pourraient par exemple

«Ce qui est très central, ce n'est pas tellement de savoir ce qu'ils vont pouvoir trouver dans leur quartier, mais ce qu'ils vont pouvoir y faire pour eux-mêmes»

Tristan Gratier

Directeur de Pro Senectute Vaud

mettre en place des ateliers de langues ou des cours d'informatique. Nous servons de guide, pour nous retirer ensuite. Et nous reviendrons faire une piqûre de rappel dans quelques années.»

La prochaine étape du programme consistera donc à développer des projets main dans la main dans ces quartiers devenus solidaires.

Alice Caspary